

2024-11-24

IECM considera reservar recursos para grupos prioritarios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://24horaspuebla.com/2024/11/iecm-considera-reservar-recursos-para-grupos-prioritarios/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está preparando la próxima Consulta de Presupuesto Participativo, una oportunidad clave para fomentar la inclusión. Este año, se ha propuesto reservar un porcentaje de los recursos para proyectos destinados a grupos prioritarios. En la "Jornada por la Defensa de los Derechos Político-Electorales" organizada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la consejera electoral Sonia Pérez habló sobre los desafíos para garantizar los derechos político-electorales de personas históricamente discriminadas.

También te puede interesar: [Analizar tipo de descargas, el primer paso del saneamiento: Sheinbaum](#)

Un tema central en su intervención fue la resistencia dentro de los partidos políticos para aplicar acciones afirmativas que incluyan a estos grupos vulnerables. Argumentan que no hay suficientes personas de estos sectores para postular en las elecciones o que prefieren integrar sus demandas en las plataformas sin abrir espacio a nuevas candidaturas. A pesar de estas barreras, la consejera destacó avances importantes, como la inclusión de personas jóvenes, adultas mayores, miembros de la diversidad sexual, personas con discapacidad y comunidades indígenas en las candidaturas del Proceso Electoral 2023-2024.

Pérez también mencionó la necesidad de actos de campaña inclusivos para asegurar que las personas representadas se sientan identificadas y puedan participar activamente. Además, resaltó la importancia de que los partidos políticos destinen recursos públicos a la capacitación política de estos grupos, dentro del Gasto Programado, para fortalecer su participación en el proceso electoral. Garantizar la inclusión es crucial para fortalecer la democracia y la representatividad en México.